



Mohed Altrad : le roman du roi de la bétonnière

■ Dans *L'Hypothèse de Dieu*, un roman qui paraît aux Editions Actes Sud, Mohed Altrad évoque, à travers la rencontre entre ses deux personnages, Mehdi et Jeanne, la cohabitation entre les sentiments et la religion. L'auteur, qui n'a pas besoin de beaucoup de sommeil, a écrit cette histoire entre deux rendez-vous professionnels. Né dans une tribu de Bédouins à la frontière syrienne, dans les années 50, à une date qu'il ne connaît pas exactement, Mohed Altrad est aujourd'hui, en France, à la tête du groupe Altrad, qu'il a fondé dans l'Hérault, voici plus de vingt ans. Ingénieur informaticien de formation, inventeur du premier ordinateur portable, qui pesait alors 20 kilos, il est maintenant considéré comme le roi du monde de la bétonnière et le leader européen de l'échafaudage. Il équipe ainsi les collectivités en tribunes, mobiliers urbains et barrières. « *Et dire que j'ai passé les quinze premières années de ma vie sans télévision ni chaussures !...* », murmure-t-il.